

La population indienne actuelle se chiffre à environ 264,000 personnes réparties en 12 groupes linguistiques.

Le Canada compte 566 bandes indiennes, dont plus de 460 gèrent leurs propres biens et administrent les deniers publics affectés à des programmes sur les réserves. Les Indiens ont mis sur pied 56 associations et confréries nationales ou provinciales.

Plusieurs provinces (comme le Québec, le Manitoba et la Saskatchewan) et villes (comme Ottawa) peuvent retracer l'origine de leur nom à des mots indiens. "CANADA" est dérivé du mot iroquois-huron "KANATA" qui signifie "groupes de huttes" ou "village".

En 1968, M. Len Marchand est devenu le premier Indien à siéger à la Chambre des communes, élu par les habitants de la Colombie-Britannique.

La culture du maïs, de la courge, de la citrouille et du tabac et l'utilisation du canot et de la raquette sont des éléments de la vie indienne qui ont été incorporés au mode de vie canadien de tous les jours.

L'Ordre du Canada

L'Ordre du Canada est une société honorifique créée en 1967 pour rendre hommage au mérite exceptionnel de certains citoyens du Canada et d'autres pays. L'Ordre comprend trois niveaux d'adhésion: les Compagnons, les Officiers et les Membres (qui doivent tous être citoyens canadiens). L'Ordre du mérite militaire reconnaît les réussites exceptionnelles et a été institué à l'intention des membres des Forces armées. Il existe également trois récompenses pour la bravoure: la Croix de la Vaillance, l'Étoile du Courage et la Médaille de la Bravoure.